

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 28 janvier 2026

## DS AUTOMOBILES À MIAMI POUR UNE NOUVELLE ÉTAPE DU CHAMPIONNAT DU MONDE DE FORMULE E



- Ce week-end, le Hard Rock Stadium de Miami accueillera la 3<sup>e</sup> manche de la saison 12 de Formule E
- Portés par de beaux résultats obtenus à Mexico début janvier, DS Automobiles et PENSKE AUTOSPORT abordent ce nouvel E-Prix avec confiance
- Au volant des deux DS E-TENSE FE25, Maximilian Günther et Taylor Barnard auront à cœur de défendre les couleurs de l'écurie franco-américaine

Le 31 janvier prochain, et pour la toute première fois de son histoire, le circuit international de Miami accueillera une manche de Formule E. Habituellement dédié à la Formule 1, le célèbre tracé floridien, proposé dans une version raccourcie, s'annonce comme le cadre d'une course spectaculaire et riche en rebondissements.

Dans la continuité de brillantes qualifications et de la belle 4<sup>e</sup> place de Taylor Barnard à Mexico le 10 janvier dernier, DS Automobiles et PENSKE AUTOSPORT ont pour objectif de poursuivre leur dynamique et leur récolte de points.



Une chose est certaine, Maximilian Günther et Taylor Barnard exploiteront toute la performance des monoplaces développées par DS Performance pour viser les avant-postes.

Actuellement 6<sup>e</sup> du classement des équipes, DS PENSKE entame cette manche américaine avec une motivation intacte et l'ambition de décrocher son premier podium de la saison.

L'E-Prix de Miami aura lieu à 20h CET (14h heure locale).

#### **Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :**

- 139 courses
- 4 titres de champion
- 18 victoires
- 55 podiums
- 26 pole positions

#### **CONTACTS PRESSE**

### **À PROPOS DE DS AUTOMOBILES**

Née à Paris en 2014, DS Automobiles, marque haut de gamme, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. Forte d'un héritage exceptionnel, celui de la DS de 1955, et nourrie par la richesse de la culture française, DS Automobiles propose une gamme mondiale et diversifiée avec DS 3, N°4, DS 7 et N°8.

Conçues pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les créations signées DS se différencient par leur style charismatique, leur raffinement intérieur, leurs technologies sophistiquées et leur confort première classe. Associées à un programme de services sur-mesure, elles offrent une expérience de marque unique avant, pendant et après chaque voyage.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification et commercialise chacun de ses modèles en version électrifiée. La Marque propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides auto rechargeables ou rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. En 2025, DS Automobiles accélère sa transition électrique avec les lancements de N°4 avec 450 kilomètres d'autonomie et N°8, le nouveau fleuron de DS offrant jusqu'à 750 kilomètres d'autonomie.

Présente dans 40 pays, la marque DS dispose d'un réseau de distribution exclusif qui compte près de 450 DS STORES à travers le monde.





Suivez toute l'actualité de DS France sur [@DS\\_France](http://www.DSautomobiles.fr)  
et de DS à l'international sur [@DS\\_Automobiles](http://www.DSautomobiles.com)

## À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».



TotalEnergies

